



## Domgymnasiasten sammeln für Bolivien

4000 Euro für Bolivien: Spenden für Straßenkinder in der Hauptstadt La Paz haben Klassen und Kurse aller Jahrgangsstufen der Rabanus-Maurus-Schule Fulda das ganze Jahr über gesammelt. Damit wird laut Schule das Hilfsprojekt „Arco Iris“ von Padre Jose Neuenhofer in Boli-

vien unterstützt. Nun haben Studienrat Christoph Kleber, Schulpfarrerin Ivona Linhart und die Arbeitsgemeinschaft „Arco Iris“ einen symbolischen Scheck über 4000 Euro überreicht. Die Unterstützung der Stiftung ist seit 13 Jahren fest im Schulleben verankert. / han, Foto: Schule